

BESCHLUSSAUSZUG

Sitzung der Gemeindevertretung Stapelfeld vom 06.02.2023

öffentlich

Top 4 Einwohnerfragen

Ein Bürger bittet um Erläuterung wie lange man eventuelle Verluste der Fernwärme einfahren kann. Der Vorsitzende erklärt, dass dies für 5 Jahre möglich sei aber das dies voraussichtlich nicht eintreten wird. Ziel ist es 2024 eine schwarze „0“ einzufahren. Für das Jahr 2022 ist mit einer Erstattung von EUR 120.000,00 EUR zu rechnen, wobei hier noch zu klären ist, ob die Erstattung noch in das Wirtschaftsjahr 2022 gebucht werden kann oder erst in 2023 zu buchen ist.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Siek, 20.02.2023